



ACTA

Reunión virtual del Equipo Docente de 4º del Grado en Química

Se reúnen de modo telemático, mediante Zoom, los profesores que imparten docencia en el cuarto curso del Grado en Química, a las 10h el 16 de febrero de 2021, con los siguientes puntos a tratar:

- 1. Incidencias del primer cuatrimestre
- 2. Planteamiento de dudas sobre el desarrollo del 2º cuatrimestre.
- 3. Planteamiento de cuestiones sobre las prácticas de laboratorio del 2ºcuatrimestre.
- 4. Coordinación de exámenes parciales y de las actividades de evaluación continua a desarrollar a lo largo del 2º cuatrimestre
- 5. Ruegos y preguntas.

Asistentes:

Ana Caballero Beviá
Mª Ángeles Fernández Recamales
Rosa Leon Bañares
Juan Daniel Mozo Llamazares
Mª Auxiliadora Prieto Cárdenas
Patricia Remón Ruíz
Claudia Román
Tomás Rodríguez Belderraín

Los profesores Francisco Pérez, Patricia Remón e Inmaculada Giráldez excusan su asistencia.

Coordina la reunión Mª Auxiliadora Prieto Cárdenas como coordinadora docente de cuarto curso del grado en Química.

Punto 1: Incidencias del primer cuatrimestre.

El profesor Juan Daniel Mozo comenta que el examen final de febrero de Ampliación de Química Física coincide con el examen de la asignatura Ciencias de los Materiales de 3º y hay bastantes alumnos con estas dos asignaturas. Asimismo, el profesor Tomás Rodríguez comenta que existe el mismo problema con la asignatura de Métodos Estructurales en Química Inorgánica y la asignatura de Cálculo Diferencial. Ambos solicitan que los exámenes de estas asignaturas de cursos inferiores que tienen un número tan alto de alumnos de 4º curso también matriculados en ellas no coincidan en el mismo día.

Por otro lado, la profesora Mª Ángeles Fernández Recamales comenta que hizo una prueba de recuperación de los cuestionarios, dado que los alumnos se quejaron de falta de tiempo para su preparación durante el cuatrimestre, pero solamente un alumno los aprobó y con una calificación de 5.0.

La profesora Rosa León pregunta qué ocurre con los alumnos que no solicitaron evaluación final única y no hicieron los cuestionarios. Todos los profesores estamos de acuerdo en que si no solicitan la evaluación final única se les debe evaluar mediante el procedimiento de evaluación continua.





Punto 2. Planteamiento de dudas sobre el desarrollo del 2º cuatrimestre.

El profesor Juan Daniel Mozo pregunta si hay cambios en las fechas de los Trabajos Fin de Grado. En principio, en la web de la Facultad no aparecen modificaciones por lo que las fechas se mantienen.

Ninguna de las asignaturas del segundo cuatrimestre realizará exámenes parciales.

<u>Punto 3. Planteamiento de cuestiones sobre las prácticas de laboratorio del 2º cuatrimestre.</u>

No se plantean dudas.

Punto 4: Ruegos y preguntas

Varios profesores preguntan por qué no es posible poner una nota mínima en los exámenes finales en el escenario A, dado que se plantea la situación de que hay alumnos que obtienen menos de 2.0 en el examen final y con la media de las actividades y cuestionarios la calificación final es de 5.0 (aprobado).

Se solicita que desde la Facultad se haga un estudio del número de aprobados y suspensos durante estos años de pandemia y se compare con la media de los cursos anteriores.

Sin más asuntos a tratar se levanta la sesión a las 11:30 h.

Fdo.: María Auxiliadora Prieto Cárdenas Coordinadora del equipo docente de 4º curso del Grado en Química